

## Presstext

### **Wirtschaftsförderung berät am 8. Februar 2023 im neuen Pop-up-Store Langerwehe**

Kostenfreies Beratungsangebot für Gründungsinteressierte und Unternehmen aus dem Kreis Düren

Der nächste Sprechtag der Wirtschaftsförderung des Kreises Düren findet am Mittwoch, 8. Februar 2022, in dem Zeitraum von 9:00 bis 17:00 Uhr im neuen Pop-up-Store in Langerwehe statt.

Projektidee des Pop-up-Stores ist, dass Gründer die Möglichkeit erhalten, in dem bisher leerstehenden Geschäftslokal für eine Dauer von maximal vier Monaten ihre Start-up Idee in der Umsetzung zu testen, indem Sie ihre Waren oder Dienstleistungen präsentieren und in direkten Kontakt mit den Kunden treten. Das Projekt wird geleitet durch die Stabstelle Strukturwandel der Gemeinde Langerwehe und unterstützt von der Wirtschaftsförderung des Kreises Düren.

In den kostenfreien Einzelgesprächen können individuell konkrete Fragen mit den Gründungsberaterinnen der Wirtschaftsförderung des Kreises Düren geklärt werden. Egal, ob man sich allgemein über ein Existenzgründungsvorhaben informieren möchte, ob ein etabliertes Unternehmen über Neuinvestitionen, Unternehmensnachfolgeregelung oder einen möglichen Rechtsformwechsel nachdenkt, die erfahrenen Fachberaterinnen Elke Mehl und Birgit Müller-Langohr – auch für das Startercenter NRW tätig - stehen mit ihrem Praxiswissen gerne zur Verfügung. Die Beraterinnen informieren, klären im Gespräch konkrete Fragen oder zeigen mögliche neue Wege auf. Gerne können interessierte Gründer auch die Gelegenheit nutzen, sich das neue Pop-up-Store-Angebot in Langerwehe anzuschauen und direkt die nächsten Schritte zu Unternehmensgründung mit den Beraterinnen besprechen.

Anmeldungen nimmt Elke Mehl vom Amt für Kreisentwicklung und Wirtschaftsförderung unter der Rufnummer 02421/22-1061-211 oder E-Mail an [e.mehl@kreis-dueren.de](mailto:e.mehl@kreis-dueren.de) an.

25. Januar 2023, Müller-Langohr